

令和2年5月21・22日

生徒・保護者の皆様へ

北海道枝幸高等学校長 深 澤 健

令和2年度学校祭について（お知らせ）

新緑の候 皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、先日「前期中間考査及び夏季休業の日程変更について」をお知らせしたところですが、今年度の学校祭について、道教委より「新型コロナウイルス感染症の影響のために9月まで開催を自粛すること」との通知が届きました。この通知を受け、本校におきましては、10月以降の開催を検討したところですが、他の学校行事等もあり準備期間も取れないことにより、今年度の学校祭は、中止することといたしました。

生徒にとって、学校祭は高校最大の行事でもあり、学校祭を行うことは生徒同士の人間関係の構築や生徒と教員との信頼関係の構築等にもつながり、それ以降の高校生活の充実にも関係してまいります。また、PTAの親睦・協力や地域との交流の場として、これまで開催してきました。

誠に残念ですが、新型コロナウイルス感染症の収束が見込めなく、今後も再度臨時休業が実施される可能性もあることから、学校祭の開催が難しいと判断いたしました。生徒の気持ち、準備を進めていた生徒会執行部のことを考えると、学校祭の中止は苦渋の決断ではありますが、ご理解をいただきたいと思えます。

なお、学校祭としての行事は中止といたしますが、10月以降に形を変えて何か実施することができることはないかを生徒会執行部と協議していきたいと思えます。

現在、臨時休業中の分散登校を行っています。生徒は、学習できる喜びを感じているようです。地域により感染の差はありますが、生徒の皆さんは引き続き3密を意識し健康に留意し、将来の自分の夢の実現に向けて、努力をしてください。

また、保護者の皆様におかれましては、感染予防と拡大防止にご理解とご協力を賜りますとともに、今後とも本校の教育活動を支えていただくようお願いいたします。